

The Guardians



Capítulo 1

Antes de todo déjame contarte un poco de mi... Soy una persona ordinaria o eso me gustaría decirte

Últimamente, tal vez, solo tal vez he estado perdiendo el tiempo... Mi estado de ánimo es algo que no puedo expresar, si te atrevieras a bucear dentro de mi cabeza, te suicidarias enseguida, durante mucho tiempo viví con mi inestabilidad mental aparentando que todo va bien

Aprendí a mentir, fingir emociones a reír o llorar. Tuve que aprender a dar una gran actuación sin error alguno, de esa manera fue como viví 17 años de mi vida, tal vez te preguntes ¿Por qué tuviste que aprender eso?

Bueno, quería llevar una vida normal, déjame contarte una parte de mi niñez. En mi cumpleaños número 5 mi madre me intentó matar, si, así como lo oyes, me levanté de la cama asustado, como siempre, cuando llegue a la sala vi un pastel y mi madre me sonreía

...Ese día fue el más feliz de mi vida, mi madre nunca me quiso, desde que tengo memoria siempre me gritaba y golpeaba, te podrías imaginar que feliz estaba cuando me sonrió con un pastel en sus manos... Pero, cuando comí de ese pastel blanco, un ardor azotó mi cuerpo...

Mi madre había envenenado ese pastel, para no hacer el cuento largo, estuve internado durante 1 mes entero... Mi madre me terminó abandonado, el gobierno intentó buscarla aunque no tuvo éxito, después del hospital viví en un orfanato

Ya me aburri de esto... No tienes que preocuparte, tú no sufrirás y no creo que necesites saber sobre nuestro pasado... hoy nuestro fin...

Desperté de mi "sueño", mirando el reloj de mi teléfono son las 6:15 de la mañana, 15 minutos antes de que la alarma sonara... Otra personalidad nació... Ya somos 4 en mi inestable mente

-¡Ya callense!

Grite al aire y los gritos de mi cabeza cesaron. Me bañé, me puse el uniforme de la preparatoria y me senté en sofá de mi casa

-Ahhh

Observe mis consolas de videojuegos y libros, durante años estuve jugando y leyendo para escapar de la realidad... Lo único que me hace feliz... Es una pena que hoy todo acabe

-Mierda, no termine el nuevo juego que compre

Me levanté del sofá y caminé al espejo que estaba en la sala, lo suficientemente grande para verme completo, en mi rostro había una sonrisa, una sonrisa tan falsa que parece real...

Mientras miraba un recuerdo se apoderó de mi mente, mi yo de 5 años, cuando desperté en la cama del hospital, en el antebrazo de mi muñeca había un "tiempo" no sabía lo que era y ni siquiera podía leer ese número

Conforme iba creciendo entendí que era ese "tiempo", ese tiempo era mi vida... También podía ver el tiempo de otras personas, la primera muerte

que vi, a la edad de 6 años fue la de una niña que iba a mi misma escuela

Su tiempo estaba en su brazo y cuando este marco cero ella fue atropellada... Poco después de eso nació mi otro...Sacudiendo mi cabeza para alejar esos pensamientos, salí de mi casa

Mientras caminaba, escuchaba música para hacer un poco mas corto mi camino a la escuela...Los coches pasaban mientras espera que el semáforo se pusiera en rojo, mire mi muñeca [00:06]

Seis segundos, voltee mi vista y pude ver un coche, va muy rápido... Aunque me mueva me será imposible esquivarlo

-Por lo menos...No me suicide..

¿Qué harías con poder absoluto?

Robar bancos o tal vez evitarlos

Hace mucho tiempo una guerra se llevaba a cabo, 6 dioses estaban en guerra pero su poder era tan grande que con cada golpe desgarraban su realidad. Un dia el dios llamado Será propuso una idea

“Paremos esta lucha, dejemos nuestro poder a otros que lucharán por nosotros”

Tras las palabras de Sera, muchos preparativos se llevaron a cabo, su dimensión, a la que ellos llaman Trinity fue adaptada para que seres mortal pudieran vivir, finalizados los preparativos los dioses otorgaron su poder a seres mortales

“Mi poder ahora es tu poder pero la evolución de este dependerá absolutamente de ti. Mi guardian”

Fueron las últimas palabras de los dioses antes de entregar su poder a los Guardianes y así Trinity fue habitada por mortales, tras el pasar de los años los guardianes crearon reinos y en algún punto los guardianes dejaron de pelear, cada uno se preocupaba por su reino y sus ciudadanos

Pero un día la guerra estalló, los guardianes volvieron a luchar entre sí... La primera generación de guardianes murió, pero, como el poder de los dioses aun existia fueron elegidos otros guardianes: La segunda generación fue más violenta, el caos se desataba entre los 5 reinos.... Al final la 5 generación de guardianes fue elegida hace 13 años

En Trinity existe la magia y todo criatura que te puedas imaginar, elfos, enanos, hadas, dragones, demonios y si hay una raza que quieras y no existe simplemente creala, al fin y al cabo trendas el poder de un dios

Así que dime humano... ¿Aceptas el poder del dios Será?

-No

...¿Perdón?, eres el primero que rechaza

-He esperado mi muerte pacientemente, poder o no, prefiero la muerte

Ya veo, pero, para tu desgracia, no es un poder que puedas rechazar...
Solo pregunte por formalidad. A partir de este momento vivirás en Trinity
como guardián de Sera

Cuando abrí mis ojos observé un techo que no conocía...

-Trinity

Pensé en lo que "El" dijo, un mundo donde la magia existe, aunque me dio
una explicación vaga pude recolectar información importante...Aun así es
muy poca

Me levanté y me mire al espejo que estaba colgado en la pared, por lo que
veo mi cuerpo nos sufrió cambio alguno, dude un poco pero aun así mire
mi muñeca

[??:??]

...¿Que es esto?, mientras intentaba analizar lo sucedido una especie de
mensaje apareció delante de mis ojos

[Explicación de lo sucedido]

Cuando termines de leer, los recuerdos del cuerpo donde renaciste serán desbloqueados...¡Que disfrutes tu nueva vida!, por cierto yo soy un dios observador creado por los dioses originales.

[Fin de la explicación]

-...Vaya explicación...

{Hola, soy el creador de esta historia, escribiré esto como un pasatiempo, así que no esperen una gran profundidad ni nada por el estilo pero aun asi, hagan me saber si algo que deba mejorar, pasatiempo o no, me gustaría hacerlo lo mejor posible... Hasta el capítulo 2}

Capítulo 2

Trinity

Esta es una de las muchas batallas perdidas en el tiempo

Una batalla sin precedentes tomó lugar, los protagonistas de esta fueron dos guardianes de primera generación, Ahan y Yeui

Ahan tenía un poder sublime, al igual que Yeui, tenían un poder tan magnífico que cada vez que los veía, se sentían cada vez más como dioses... En algún punto sus poderes crecieron tanto que ya no podían coexistir

En medio del desierto del norte, ambos guardianes se enfrentaron

“Este mundo es muy pequeño para dos dioses”

Fue lo que ambos dijeron... Con gran velocidad ambos chocaron sus puños, cuando sus puños chocaron una gran explosión mágica surgió, sus puños llenos de poder chocaban a una velocidad que tu nunca alcanzarás...

Tras unos de sus golpes Yeui se apartó, estiró su brazo y convocó un conjuro tan poderoso que incluso pondría precavido a un dios

-Lluvia carmesí

El cielo se tiñó de rojo y de este empezaron a llover espinas de color rojo, pero Ahan no intento esquivar las espinas, en realidad hizo lo contrario, con dos espadas hechas de magia espero las espinas

Las espadas de color blanco desviaban las espinas con delicadesa, tras unos segundos la lluvia paro, Ahan estaba herido, esa lluvia era muy poderosa, podia esquivarla y no enfrentarla, pero su arrogancia le jugo en contra

Yeui se acercó a él, puso su mano en el pecho de Ahan y pronunció "Espina carmesí". El corazón de Ahan fue atravesado, la sangre se derramó y él desapareció... Aun con el corazón perforado el guardián Ahan no murió, pero esa es historia para después

Pero dime, ¿Porque querías que te contará sobre esa batalla de tu antepasado, guardián de Lulu? No es la primera vez que la oyes...

-Por nada en especial Observador.... Simplemente me gusta, Observador, ¿Cree que se desate otra guerra de guardianes?

Si, conozco a alguien que desatara otra guerra de guardianes

Después de ver los recuerdos, entiendo medianamente la situación, camine hasta la ventana, me recargue en el marco mientras veía las estrellas, me perdí en mis pensamiento para intentar comprender aún mejor la situación

Fui traído a la fuerza a Trinity, al parecer tengo el poder de un dios y la magia es tan fácil para mí como respirar...Mañana iniciare en la escuela

mágica donde me enseñaran a controlar y mejorar mi poder...

Al parecer mi madre biológica me abandonó y fui adoptado por una familia de "Demi-humanos", mi "madre" me quiere como fruto de su vientre, mi "padre" también me quiere como aun hijo y mi "hermana" (quien tiene un año menos), también me quiere....

-Incluso en este mundo fui abandonado...

Mientras pensaba, alguien toco la puerta de mi cuarto, haciendo que un hormiguelo recorriera mi espalda

-¿Si?

-Mamá dice que ya bajes a cenar hermano...Pero, ¿Podemos hablar un momento?

-Claro, pasa....

Mientras la puerta se abría me empecé a sentir nervioso, aunque la "conozca" es la primera vez que la veo, cuando la vi, es igual como la recuerdo...Obviamente

Orejas de gato, cabello color negro y piel un poco morena... Justo como nuestra madre...Mi hermana caminó hasta mi cama y se sentó

-Bueno...¿Cómo te sientes hermano?

-Nervioso...

Por lo que vi en mis recuerdos, cuando niño no salía de casa, solo estaba leyendo, ayudando con los quehaceres de la casa a mi madre o jugando con mi hermana...

-Apenas salías de niño...Pero ya mañana inicias la escuela mágica, tal vez y consigas una novia jaja

Yo solo sonreí ante sus palabras... En mi mundo o en este nunca salí más de lo necesario, en Trinity la educación es en casa hasta los 17 años, cuando ya puedes ir a la escuela mágica...

-Pero no te sientas abrumado... Se que tal vez el socializar no es lo tuyo pero trata de tomarlo con calma... Siempre estaré si quieres platicar...

Ella me sonreía mientras hablaba... Tal vez piense que no se socializar... Puede que tenga razón...

-Gracias Lin, me lo tomaré con calma...

Le sonreí y ella salió del cuarto.

Me puse de pie y amarre mi cabello ¿Hace cuanto tiempo que no me lo corto?, incluso atado me llega hasta la espalda baja... Mire las estrellas nuevamente, en este lugar hay muchas estrellas... Bueno, en la ciudad donde viva la contaminación apenas me dejaba ver las estrellas

-Que silencioso...

Mirando por la ventana no vi ningún auto, ni grandes rascacielos... Por las calles apenas y pasaban personas... Hace que quiera caminar

-¿Por qué no hacerlo?

Salí por la ventana, tal vez sea la primera vez que "yo" lo hago pero mis recuerdos dicen lo contrario. Una vez en el piso empecé a caminar.... Tras unos 5 minutos llegue a un puente, en ese lugar había una chica que al parecer iba a saltar, piel morena, cabello...¿rosa? ¿Es natural o es tinte?, le preguntaré...

-Señorita ¿Le puedo preguntar algo?

Esa chica me voltea a ver. parece mi edad, tiene un bonito rostro... esos ojos afilados me gustan...

-¿Qué quieres?

-Su cabello ¿Es natural?

Camine hasta el mural de protección a un metro de distancia de ella, mire su brazo [35063.25]... ¿Cuanto tiempo es ese? ¿Cuatro o cinco años?

-Natural... ¿De qué otra forma sería?

Asentí en respuesta, por lo que dijo al parecer no existen los tintes... ¿No se supone que tengo todos los recuerdos del cuerpo de este mundo?, bueno, no puedo esperar mucho de alguien que no salía de casa...

-Dejame decirte algo, no se porque preguntaste algo tan estúpido pero si lo hiciste para evitar que saltara...

-No lo hice por eso, no evitaré que saltes has lo que quieras señorita...

Cuando la interrumpí, me miró con un poco de odio pero cuando termine de hablar ella apartó la vista...

-No me interrumpas cuando hablo...

-Esta bien señorita

Empecé a ver las estrellas sin prestarle atención a la chica de cabello rosa, note que ella me miraba, se lo que piensa "En serio me ignora" "¿No le importa que salte" "Que le pasa a ese estúpido", apuesto que me está maldiciendo en su cabeza...

-Señorita ¿Por qué quiere saltar?

Ella no saltara, su "tiempo" aun no llega a cero, apuesto que esperaba a que alguien la detuviera y platicara con ella...

-En mi casa... Estoy harta de que me comparen con mi hermana, siempre dicen "Son gemelas pero no son igual de buenas". Ella nació con un don para la magia mientras que a mi se me dificulta incluso crear una simple

flama...

Un complejo de inferioridad, ella seguía hablando pero deje de prestarle atención, simplemente me contara como la comparan, la hacen sentirse inferior etc etc...Despues de unos minutos ella dejo de hablar esperando mi respuesta...

-No voy a fingir que te entiendo, a mi nunca me paso eso... y la verdad nose que decirte.....

-Mmm, bueno por lo menos sabes escuchar...Pareces de mi edad ¿Estudias?

-Mañana iniciare en la escuela mágica...

Ella asintió en respuesta

-Yo también... pero no en la mágica, en la de estrategia... por cierto me llamo Leilei y ¿tu?

-Diego

-Un gusto conocerte Diego, bueno me voy, mañana entro temprano a la escuela...

Ella se fue antes de que me diera tiempo de despedirme... Mire el fondo del puente, son unos cuatro metros de altura, puede que te mueras pero es más probable que vivas... En este mundo la medicina está muy por debajo que la de mi mundo pero... la magia de curación puede salvarte

fácilmente de esta altura...

-Mierda...

Quiero saltar, con un poco de suerte y morire, en que mierda estoy pensando... No, siempre pense en suicidarme, con mis problemas psicologicos la muerte siempre me parecio tentadora...

Mire mi muñeca [?:?], mi "tiempo" está sin algún número... Ahh, espero durante 9 años pacientemente mi muerte para que... Aun estoy vivo, aun sigo con mis problemas psicologicos, tengo que mantener mis traumas y mis personalidades bajo control...

-Terminare lanzandome de este puto puente

¿Si salto moriré?... No lo se, mi tiempo no marca algun numero, maldita sea.... Esos signos de interrogación me molestan

-Hey creo ya haberte dicho que no salieras sin avisar antes muchacho...

Esa voz... Es mi madre...

-Lo siento...

-Esta bien, aun recuerdo la primera vez que te encuentre en este lugar... pero por lo menos avisame, me preocupo hijo...

Ella se puso a un lado mío...

-Siempre te he querido preguntar... ¿Por qué te gustan tanto las estrellas?

-Son lindas....

Si, no hay otra razón, simplemente me gusta mirar las estrellas porque me parecen lindas... Con esa simple respuesta mi madre sonrió.... Tener una familia es tan raro...

-Tendrás que verlas otro día, es hora de regresar a casa, mañana tienes que ir a la escuela

Pues bueno, ya estoy en la escuela, veamos como me va...

-Me llamo Fred y seré su maestro durante este año, antes de todo. haremos un examen, si no están a la altura serán expulsados...

Fred tenía una sonrisa mientras sonreía...

{Soy yo, a partir del próximo cap ya viene lo bueno, o eso creo... Este cap ya tenía una pelea y ya explicaba rangos y más cosas que no les dire, no los quiero spoilear xD, pero al final lo cambié porque sentí que lo adelante mucho, no me gusta ir muy rápido, así que mejor escribí sobre su primera noche en Trinity, en el cap 3 tratare de hacerlo más emocionante, sin ir muy rápido xD, por cierto tienen un apellido que quieran para Leilei aun

no le he puesto uno... Espero y alguien me conteste :v}